

Agoravox, 30 avril 2018

Accueil du site > Actualités > Politique > Pierre Bérégovoy, un Pinay de gauche

Pierre Bérégovoy, un Pinay de gauche

par Sylvain Rakotoarison (son site)
lundi 30 avril 2018

22 Réactions | 5 Tweets | 5 J'aime | 0 Recommandé

Partager

Écoutez

Signaler cet article

« [Il] a incarné, plus que tout autre, le nœud de contradictions qui, serré au fil des années par ses amis et lui-même, a fini par étouffer la gauche. Par ses origines et l'œuvre accomplie, par son militantisme ouvrier et sa gestion des finances publiques, par son ambition d'abattre la corruption. » (Jean-Yves Lhomeau, "Libération", le 3 mai 1993).

